

Pompey

Bourse aux plantes entre passion et échanges

À Pompey, la bourse aux plantes, organisée par l'association des jardiniers, devient un rendez-vous attendu. Entre météo clémente, partage de plants et conseils avisés, la journée a fleuri bon la convivialité.

C'est devenu, au fil du temps, une tradition locale qui perdure et se développe, toujours dans la bonne humeur et la convivialité! Avec, tout au long de la journée, un défilé sous une météo favorable.

L'échange, c'est d'abord les plants. «Avec un printemps plutôt favorable, tant du côté des visiteurs que des jardiniers, nous avions une profusion de plants, les plus variés, à un bon niveau de maturation, ce qui permettra de replanter avec succès pour la période chaude qui s'annonce», indique Pierre Boudat, président de l'Association des jardiniers de la commune.

Parcelles disponibles

«Pour moi, l'idéal serait d'afficher complet au niveau des parcelles, mais les aléas de l'existence font que ce n'est jamais le cas! Actuellement, nous disposons de six parcelles disponibles, à une période propice pour démarrer un jardin! Elles sont d'une surface de 200 à 300 mètres carrés, et ne sont pas réservées aux pompéiens! Tous les amateurs des environs seront accueillis à bras ouverts» indique Pierre. S'adresser en mairie.



Les échanges sont allés bon train dans la bonne humeur lors de la bourse de l'AJCP.

ne de Pompey (AJCP).

Les saints de glace sont passés

On entend souvent: «Il n'y a pas eu de gel, il n'y a pas eu de saints de glace...» «Lourde erreur, précise Pierre. Même si l'

n'y a pas eu de gel -encore que, dans certains endroits, nous l'avons frôlé, voire même touché- il y a eu une forte baisse des températures! Cela suffit pour mettre sérieusement à mal certains plants, tomates ou concombres par exemple, plantés prématurément en pleine terre. Mais, à présent, c'est conseillé de le faire, avec la garantie d'une pousse vigoureuse.»

Et donc d'utiliser les plantes échangées lors de cette bourse! «Mais il n'y a pas eu que des plantes échangées, il y a aussi eu du matériel, des conseils et de la convivialité», conclut Pierre.